

## **22. Generalversammlung Club «Bürgerliche 100»**

*von Vreni Friker, Vorstandsmitglied, Oberentfelden*

Wie jedes Jahr bildet die Generalversammlung den Auftakt des Clubjahres. Über 80 Mitglieder und Gäste trafen sich im Hotel Krone in Lenzburg zur 22. Generalversammlung. «Der kürzeste Weg zwischen zwei Menschen ist ein Lächeln.» Mit diesen Worten begrüßte der Vizepräsident Christoph Riner die Versammlung. Ein Lächeln zählt in solch turbulenten und oft auch sehr herausfordernden Zeiten mehr denn je! Riner entschuldigte die Präsidentin Milly Stöckli. Sie geniesst zum Zeitpunkt der Versammlung ihre wohlverdienten Ferien im kalten Norden. Die «Schnee-Töff-Tour» in Finnland wurde coronabedingt mehrfach verschoben und konnte nun endlich durchgeführt werden.

Der Vizepräsident führte zügig durch die Versammlung, welche grösstenteils durch die Standardtraktanden geprägt war. Nach dem Verlesen des Jahresberichts der Präsidentin wurden die Anwesenden über die Mitglieder Mutationen informiert. Vier Austritte standen vier Neueintritten gegenüber, sodass der Mitgliederbestand auf 112 Personen/Firmen konstant blieb. Die neuen Mitglieder Herzig Hansjörg, Unterentfelden (Herzig AG Raumdesign), Keller Markus, Lupfig (Invest-Partners W.M. AG), Meyer Hans Peter, Birr (Meyer + Sager GmbH) und Weber Othmar, Fislisbach (ROWE AG) wurden mit einem kräftigen Applaus willkommen geheissen.

Unser Finanzminister Benjamin Brander präsentierte die Rechnung 2023. Die Revisoren Maya Meier und Pascal Furer waren vollumfänglich einverstanden mit der Buchführung und beantragten Déchargeerteilung an den Vorstand, welcher einstimmig stattgegeben wurde. Der Vorstand beantragte, den Jahresbeitrag, der seit dem Gründungsjahr unverändert blieb, zu belassen. Dies, obwohl die Ausgaben für die Anlässe seit dem Jahr 2001 stetig gestiegen sind. Der Vorstand geht sehr sorgsam mit den ihm anvertrauten Finanzen um. Auch zum vorgetragenen Budget für das laufende Jahr 2024 gab es keine Wortmeldung. Es wurde einstimmig genehmigt. Abschliessend kündigte der Kassier eine Umfrage an. Es geht darum, inskünftig möglichst viel Korrespondenz elektronisch zustellen zu dürfen, was sehr ressourcenschonend ist.

### **Ergänzungswahlen in den Vorstand**

Eine breit abgestützte Vernetzung zum Kantonsparlament ist wichtig. Es stellten sich zwei Mitglieder des Grossen Rats für die Mitarbeit in unserem Vorstand zur Verfügung. Es sind dies:

- Jacqueline Felder, Grossrätin, Boniswil
- Bruno Rudolf, Gemeinderat, Grossrat, Reinach

Die beiden Persönlichkeiten wurden einstimmig und mit grossem Applaus in den Vorstand gewählt. Der Vorstand freut sich über die Verstärkung und Unterstützung.

### **Jahresprogramm 2024**

Der Vorstand hat auch für dieses Jahr wieder ein interessantes, abwechslungsreiches und regional ausgewogenes Programm zusammengestellt.

Folgende Daten und Anlässe sind geplant:

- 14. Mai 2024: Fraktionsausflug der SVP Aargau, in den Bezirk Laufenburg
- 13. Juni 2024: ZAZ – Mehr als nur Zivilschutz (Eiken)
- 26. September 2024: Murimoos, Muri – Werken und Wohnen
- 28. November 2024: Andreas Döbeli – «Ein Böser aus dem Freiamt» (Seengen)
- 07. März 2025: 23. Generalversammlung im Gasthof Schützen, Aarau

### **Ehrungen für 10-jährige Club-Mitgliedschaft**

Seit der Generalversammlung 2014 werden Mitglieder nach 10 Jahren Clubmitgliedschaft mit einem kleinen, exklusiven Präsent in Form eines Sackmessers geehrt. Dies soll eine kleine Anerkennung für die Clubtreue sein.

Folgende anwesenden Personen werden für ihre 10-jährige Clubtreue geehrt:

- Huber Alois, Nationalrat, Wildegg
- Hunziker Robert, Villmergen

### **Dankesworte**

Präsident und Nationalrat Andreas A. Glamer dankt dem Vorstand für die Arbeit zu Gunsten der Kantonalpartei.

Abschliessend dankt der Vizepräsident Christoph Riner allen Anwesenden für die aktive Teilnahme an unseren Anlässen sowie für die jeweils pünktlich überwiesenen Mitgliederbeiträge sowie Spenden.

Wie gewohnt konnten die Teilnehmenden beim abschliessenden, traditionellen Fondue Chinoise einen kulinarischen Höhepunkt in geselliger Runde erleben und wurden vom Kronen-Team hervorragend verwöhnt.

### **Der Club «Bürgerliche 100»**

Der Club "Bürgerliche 100" dient einerseits der Mittelbeschaffung zu Gunsten der SVP Aargau, andererseits bildet er für Mitglieder ein hervorragendes Netzwerk zwischen Gewerbe, Industrie, Gesellschaft und Behördenvertretern aus Kanton und Bund. Jährlich werden in der Regel 4 bis 5 exklusive Anlässe für die Mitglieder organisiert. Nähere Informationen finden Sie auf [www.club100.ch](http://www.club100.ch).

